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Operação da Polícia Militar 
Rodoviária apreende drogas 

e dinheiro na MG 409
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Organizadores comemoram 
o sucesso das feiras de 
pedras em Teófi lo Otoni

A Feira Internacional de Pedras Preciosas (FIPP), realizada no Expominas, e a Fei-
ra Livre de Pedras Preciosas, na Praça Tiradentes, movimentaram Teófi lo Otoni e região 
no último fi nal de semana. Os dois eventos receberam signifi cativo público e realizaram 
grandes negócios. O presidente da GEA, realizadora da FIPP, Leonardo Souto, destaca 
que a feira é a grande vitrine do comércio de pedras e gemas da cidade e região. Página 2

Hospital Philadelfi a realiza 
simulado de incêndio 

para garantir segurança e 
efi ciência em emergências

O Hospital Philadelfi a, 
de Teófi lo Otoni, realizou, 
na quarta-feira, 31 de julho, 
um simulado de incêndio que 
mobilizou toda a equipe bri-
gadista, SESMT e o Corpo de 
Bombeiros. O exercício, ini-
ciado às 10h, faz parte de um 
protocolo anual destinado a 
aprimorar o combate a incên-
dios e garantir uma resposta 
rápida e efi caz em situações 
de emergência. Página 2

OAB comemora sanção 
da lei 14.939/2024 sobre 
comprovação de feriado 

local em recursos judiciais
"A aprovação da Lei 

14.939/2024 representa um 
avanço signifi cativo para o 
Sistema Judiciário brasilei-
ro. Com a alteração do CPC 
para permitir a correção de 
vícios relacionados à com-
provação de feriados locais, 
garantimos maior efi ciência 
e justiça nos processos. Es-
sa conquista é fruto da lu-
ta do CFOAB... Página 2

PCMG indicia suspeito 
de abusar de crianças 

em hotelzinho de Betim
Em decorrência de apu-

ração de denúncia de abuso 
sexual infantil em um ho-
telzinho na cidade de Be-
tim, Região Metropolitana 
de Belo Horizonte, a Polí-
cia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) indiciou um ho-
mem, de 60 anos, pela práti-
ca de estupro de vulnerável e 
registro de fotografi a envol-
vendo criança em situação 
de pornografia. Página 6

Salão Planet passa por reformas
para melhor atendimento
aos clientes, muitos com

mais de 30 anos de fi delidade

“Um lugar diferenciado. Aqui cortamos o cabelo, tomamos um cafezinho e batemos 
aquele dedinho de prosa. Um local que nos acolhe muito bem”. Assim ouvimos dos clien-
tes do Salão Planet, quando a reportagem do Diário Tribuna esteve lá para registrar esses 
momentos de alegria e de satisfação dos clientes, que entram e saem com um visual perfei-
to nos cortes de cabelo, na barba e bigode feitos, além de outros procedimentos. Página 8
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Cidade/Gerais
OAB comemora sanção 

da lei 14.939/2024 sobre 
comprovação de feriado 

local em recursos judiciais
A última etapa rela-

cionada ao Projeto de Lei 
(PL) 4.563/2021, que era a 
sanção presidencial, ocor-
reu no prazo determinado. 
Dessa forma, na quarta-
-feira (31/7), foi publicada 
no Diário Oficial da União 
(DOU) a Lei 14.939/2024, 
que altera o Código de Pro-
cesso Civil (CPC) para 
prever que o tribunal de-
termine a correção do ví-
cio de não comprovação 
da ocorrência de feriado lo-
cal pelo recorrente ou, ain-
da, desconsidere a omissão 
caso a informação cons-
te do processo eletrônico.

"A aprovação da Lei 
14.939/2024 representa 
um avanço significativo 
para o Sistema Judiciário 
brasileiro. Com a altera-
ção do CPC para permitir 
a correção de vícios rela-
cionados à comprovação 
de feriados locais, garan-
timos maior eficiência e 
justiça nos processos. Es-
sa conquista é fruto da luta 
do CFOAB no Congresso 
Nacional e reforça nosso 

compromisso com a me-
lhoria contínua do processo 
judicial”, afirmou o presi-
dente do CFOAB, Beto Si-
monetti, agradecendo “a 
todos que se empenharam 
nessa importante pauta".

Tramitação - No iní-
cio deste mês, a Câmara dos 
Deputados aprovou o tex-
to final do PL 4.563/2021, 
de autoria do então depu-
tado federal Carlos Bezer-
ra (MDB-MT). Na ocasião, 
houve parecer favorável às 
emendas do Senado Federal 
apresentadas pelo relator na 
Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania (CCJ) 
da Câmara, deputado Arthur 

Maia (União-BA). Já o re-
lator da matéria na Comis-
são de Constituição, Justiça 
e Cidadania (CCJ) do Se-
nado Federal foi o senador 
Eduardo Girão (Novo-CE).

Como a matéria havia 
sido aprovada no Plenário 
do Senado em 4 de junho, 
com modificações, ela retor-
nou para nova avaliação da 
sua Casa de origem, a Câma-
ra dos Deputados, onde foi 
aprovada no dia 8 de julho. 
Confira nesse link a publica-
ção no DOU (https://www.
in.gov.br/en/web/dou/-/
lei-n-14.939-de-30-de-ju-
lho-de-2024-575285465). 
(Informações/Foto: OAB).

Hospital Philadelfia realiza 
simulado de incêndio 

para garantir segurança e 
eficiência em emergências

Organizadores comemoram o sucesso 
das feiras de pedras em Teófilo Otoni
A Feira Internacional de 

Pedras Preciosas (FIPP), rea-
lizada no Centro de Conven-
ções Expominas, e a Feira 
Livre de Pedras Preciosas, re-
alizada na Praça Tiradentes, 
movimentou Teófilo Otoni e 
região no último final de se-
mana, de 23 a 28 de julho de 
2024. Os dois eventos rece-

beram significativo público 
e realizaram grandes negó-
cios. O presidente da GEA, 
realizadora da FIPP, Leonar-
do Souto, destaca que a feira 
internacional é a grande vi-
trine do comércio de pedras 
e gemas da cidade e região.

“A importância dos cin-
co dias da feira é que fiquem 

os recursos, as encomendas, 
para os outros 360 dias do 
ano. Que as empresas possam 
trabalhar,  Teófilo Otoni seja 
mostrada para o mundo com 
seus produtos, recebendo os 
visitantes, fazendo as exporta-
ções e gerando divisas”, disse 
Leonardo, agradecendo a to-
dos que visitaram a 34ª edi-

ção da FIPP, e já fazendo o 
convite para a edição de 2025.

O delegado do Sindica-
to dos Pedristas, Oriel Pereira 
da Silva, um dos organizado-
res da Feira Livre de Pedras 
Preciosas, em Teófilo Otoni, 
informou que neste ano fo-
ram instaladas 48 estandes 
para expositores ao redor da 

praça, mais 35 estandes que 
foram colocadas na aveni-
da Getúlio Vargas, além das 
mais de 20 bancas que esta-
vam inclusas no social, aque-
las já existentes no dia a dia.

As duas feiras foram mui-
to bem organizadas com total 
segurança para todos, e muito 
bem visitadas. Receberam pes-

soas de toda parte do Brasil e de 
outros países. Trata-se de uma 
excelente época do ano para a 
cidade e região, que além dos 
grandes negócios feitos nas fei-
ras de pedras, também aquece 
bastante o comércio em geral, a 
rede hoteleira, os bares e restau-
rantes, gerando trabalho e ren-
da extra para muitas famílias.

O Hospital Philadelfia, 
de Teófilo Otoni, realizou, 
na quarta-feira, 31 de julho, 
um simulado de incêndio 
que mobilizou toda a equipe 
brigadista, SESMT e o Cor-
po de Bombeiros. O exercí-
cio, iniciado às 10h, faz parte 
de um protocolo anual des-
tinado a aprimorar o com-
bate a incêndios e garantir 
uma resposta rápida e eficaz 
em situações de emergência.

A técnica em segurança 
do trabalho, Nilane Cardoso, 
destacou a importância do si-
mulado: "A realização deste 
simulado é fundamental pa-
ra testar nossos sistemas de 
combate a incêndio, permitin-
do que as equipes de respos-
ta treinem suas habilidades 
e técnicas. Isso proporciona 
experiência e confiança pa-
ra lidar com situações reais 
de emergência, garantindo 
que estejamos o mais pre-
parados possível para ca-
sos de sinistro. A segurança 
de nossos pacientes, visitan-
tes e colaboradores é nos-
sa prioridade”. O Corpo de 
Bombeiros, seguindo o pro-
tocolo específico, contribuiu 
amplamente na atuação e no 
combate durante o simulado.

Este evento reforça o com-
promisso do Hospital Phila-
delfia com a segurança e a 
qualidade no atendimento. 
Vale destacar que o hospi-
tal possui o Auto de Visto-
ria do Corpo de Bombeiros 
(AVCB) para sua área de 
funcionamento, atendendo a 
todos os requisitos das nor-
mas do Corpo de Bombei-
ros. O Hospital Philadelfia 

é uma das poucas institui-
ções da macrorregião do nor-
deste de Minas que está em 
dia com as práticas de pre-
venção e combate a incên-
dio, demonstrando sempre 
buscar a excelência e estar 
pronta para proteger a vi-
da de todos que passam por 
suas portas. (Informações/
Fotos: assessoria de comuni-
cação/ Hospital Philadelfia).

As tradicionais feiras, a FIPP foi realizada no Expominas, e Feira Livre na Praça Tiradentes
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Gerais
Queimadas prejudicam 
mais de 45 mil clientes 
da Cemig no primeiro 
semestre deste ano

Com pouco mais de 
cem dias sem registro de 
chuva em grande parte de 
Minas Gerais, aumentam 
os casos de incêndio e, con-
sequentemente, as ocor-
rências na rede elétrica da 
Cemig. Levantamento fei-
to pela companhia mostra 
que mais de 45 mil unida-
des consumidoras foram 
prejudicadas por queima-
das no primeiro semestre 
deste ano, em 91 ocorrên-
cias. O número de clientes 
afetados é 15,34% supe-
rior ao mesmo período do 
ano passado, quando pouco 
mais de 39 mil clientes tive-
ram o serviço interrompido

Na Região Leste de 
Minas, mais de 13 mil 
clientes tiveram o forne-
cimento interrompido em 
função de 21 ocorrências 
que prejudicaram o sis-
tema elétrico da compa-
nhia. Esta é a região do 
estado que mais sofreu 
com o problema, este ano.

Apesar dos números 
significativos no primei-
ro semestre, a tendência 
é que as queimadas se in-
tensifiquem até o início do 
período chuvoso – que co-
meça em outubro – em fun-
ção das altas temperaturas 
médias associadas à bai-
xa umidade. Os incêndios, 
além de provocar a queima 
dos equipamentos, estrutu-
ras e até o rompimento dos 
cabos da rede elétrica, tam-
bém ionizam o ar devido ao 
calor e a fumaça. Esse fa-
tor pode ocasionar o apare-
cimento de arcos elétricos 
na rede de alta tensão, 
causando curtos-circui-
tos e consequentemente 
a interrupção do serviço.

Os incêndios frequen-
temente acontecem em lo-
cais de difícil acesso, e um 
dos maiores desafios pa-
ra as equipes de campo é 
chegar aos locais das ocor-
rências para realização das 
manutenções. Dessa for-
ma, levar estruturas pesa-
das, como torres e postes, 
em áreas acidentadas, tor-
na ainda mais complexo o 
reparo das redes danifica-
das pelas queimadas, o que 
pode deixar os clientes sem 
o serviço por um período 
elevado. "Os equipamen-
tos da rede elétrica, quan-
do expostos às queimadas, 

têm seu funcionamento pre-
judicado. o que pode causar 
o desligamento de linhas de 
transmissão e distribuição 
e de subestações, bem co-
mo causar graves aciden-
tes com pessoas que estão 
próximas a estas áreas”, ex-
plica o engenheiro Líder da 
Cemig, Matheus Amaral.

Em caso de incêndios, 
a Cemig (116) e o Corpo 
de Bombeiros (193) de-
vem ser avisados o mais rá-
pido possível. Vale destacar 
que todos podem denun-
ciar a prática de queima-
das ilegais, de maneira 
anônima, ligando gratui-
tamente para o telefone 
181 (Disque Denúncia).

Companhia realiza 
ações preventivas - Para 
minimizar ocorrências des-
ta natureza, a Cemig reali-
za, constantemente, ações 
preventivas, investindo na 
limpeza de faixas de servi-
dão, com poda de árvores 
e arbustos, além da remo-
ção da vegetação ao re-
dor dos postes e torres. A 
companhia também rea-
liza inspeções em suas li-
nhas de transmissão, para 
identificar e mitigar riscos 
potenciais e tentar evitar 
ocorrências causadas por 
queimadas. Somente em 
manutenção preventiva, a 
Cemig está investindo, em 
2024, R$ 311 milhões em 
toda a sua área de conces-
são. Algumas medidas sim-
ples podem ser tomadas 
pela população para conter 
os riscos. As pessoas de-
vem apagar com água as 

fogueiras dos acampamen-
tos, para evitar que o vento 
leve as brasas para a mata, 
além de não jogar pontas 
de cigarros acesas nas es-
tradas ou em áreas rurais.

Outra atitude conscien-
te é não deixar garrafas plás-
ticas ou de vidro expostas ao 
sol em áreas com vegetação, 
porque estes materiais po-
dem provocar focos de in-
cêndio. Também existem 
restrições para as realiza-
ções de queimadas mesmo 
quando permitidas por lei: 
não devem ser realizadas a 
menos de 15 metros de ro-
dovias, ferrovias e do limite 
das faixas de segurança das 
linhas de transmissão e dis-
tribuição de energia. A Ce-
mig lembra, ainda, que é 
proibido o uso de fogo em 
áreas de reservas ecológi-
cas, preservação perma-
nente e parques florestais.

Aumento dos incên-
dios no Brasil - O Brasil 
registrou, em 2023, 47 mil 
quedas de energia elétrica 
provocadas por incêndios e 
queimadas, um aumento de 
21% em comparação ao ano 
anterior, segundo pesquisa 
feita pela Associação Bra-
sileira de Distribuidores de 
Energia Elétrica (Abradee) 
a partir de dados da Agên-
cia Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel). Em 2019, 
foram 23 mil casos registra-
dos, o que mostra que, em 
quatro anos, o número de 
interrupções mais do que 
dobrou. No primeiro qua-
drimestre de 2024, foram 
mais de 18 mil notificações. 

Operação da Polícia Militar 
Rodoviária apreende drogas 

e dinheiro na MG 409

Dívida de Minas Gerais 
mobiliza Assembleia na 
retomada dos trabalhos

A Polícia Militar Rodo-
viária realizou uma opera-
ção antidrogas na quarta-feira 
(31/7), na rodovia estadual 
MG 409, município de Novo 
Oriente de Minas, e as equi-
pes tomaram conhecimento 
de um homem que, junta-
mente com sua namorada, 
estariam vendendo drogas às 
margens da rodovia, na altura 
do km 47. Em um ponto es-
tratégico, os militares obser-
varam transeuntes e veículos, 
fazendo contato com duas 
pessoas em uma residência, 
próximo à referida rodovia.

Com apoio de uma equi-
pe do município, os militares 
foram ao local suspeito e os 
indivíduos ao perceberem a 
chegada da polícia abando-

Com um olho no Supre-
mo Tribunal Federal (STF) 
e outro no Congresso Na-
cional, o Plenário da Assem-
bleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) iniciou, na 
quinta-feira (1º/8/24), as ati-
vidades legislativas do 2º se-
mestre já com o Projeto de 
Lei (PL) 1.202/19 em pau-
ta para votação definitiva 
(2º turno). A proposição, de 
autoria do governador Ro-
meu Zema, autoriza a ade-
são do Estado ao Regime de 
Recuperação Fiscal (RRF).

O PL 1.202/19 já esta-
va na pauta tanto da Reu-
nião Ordinária de Plenário, 
que se iniciou às 14 horas, 
como da Reunião Extraor-
dinária, às 18 horas. Se ele 
seria votado ou não, no en-
tanto, dependeria do que 
acontecer em Brasília, pa-
ra onde agora estão voltadas 
as atenções do Parlamen-
to e do Governo de Minas.

A preferência dos depu-
tados mineiros é pelo Pro-
grama de Pleno Pagamento 
das Dívidas dos Estados 
(Propag), apresentado pe-
lo presidente do Congresso 
Nacional, senador Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG), após 
negociações entre os gover-
nos estadual e federal, com a 
participação direta da Assem-
bleia de Minas e do Senado. 
“Não tenho dúvida de que a 
nossa proposta seja mais sus-

naram a residência e tentaram 
fugir, mas foram persegui-
dos e abordados. Durante as 
buscas foram localizados di-
nheiro e drogas dentro do 
imóvel. Os indivíduos fo-
ram conduzidos à delegacia 
de Polícia Civil junto com 
os materiais apreendidos.

Na operação, foram 
fiscalizados 6 veículos, fo-
ram abordadas 16 pesso-
as. Foi preso um homem e 

apreendido um adolescen-
te. Foram apreendidos: 92 
papelotes de cocaína, 1 sa-
cola plástica com 29 gra-
mas de cocaína, 77 buchas 
de maconha, R$ 1.245,00 
em dinheiro, 2 balanças de 
precisão, 4 comprovantes 
de depósito, 2 anotações do 
tráfico, várias sacolas plásti-
cas. (Informações/Foto: as-
sessoria de comunicação/ 
PM RV/ Minas Gerais).

tentável”, defendeu Tadeu 
Martins Leite. A previsão é 
de que o Propag comece a 
tramitar no Senado neste 
mês de agosto. A Assembleia 
tem diante de si, no entanto, 
o prazo fixado pelo Supre-
mo Tribunal Federal para a 
adesão de Minas Gerais ao 
RRF, que terminaria tam-
bém na quinta-feira (1º/8/24).

A expectativa é que, a 
partir desta data, o minis-
tro Kássio Nunes Marques, 
que é relator do caso no STF, 
aceite o pedido do Gover-
no de Minas para uma no-
va prorrogação até o dia 28 
de agosto, quando o Supre-
mo deverá começar a julgar 
o mérito da questão. Em ca-
so de nova extensão do pra-
zo, o PL 1.202/19 não deverá 
ser votado na Assembleia.

A crítica dos deputados 
ao Regime de Recuperação 
Fiscal é no sentido de que ele 

só permite um alívio tempo-
rário no pagamento da dívi-
da do Estado com a União, 
não ocorrendo qualquer aba-
timento no montante a ser 
pago ou mudança nos inde-
xadores. Isso ampliaria o dé-
bito de Minas dos atuais R$ 
160 bilhões para R$ 210 bi-
lhões ao final dos nove anos 
de duração do RRF. Já o Pro-
pag oferece um abatimen-
to de mais de 20% da dívida 
por meio da federalização de 
empresas públicas. Além dis-
so, entre outros pontos, pre-
vê que até 1% dos juros da 
dívida seja revertido em in-
vestimentos no estado deve-
dor e a aplicação da mesma 
porcentagem em fundo com-
partilhado, que atenderia a 
todos os estados. (Assesso-
ria de imprensa da ALMG/ 
Gerência de Jornalismo/
GID/ Arquivo ALMG - Fo-
to: Guilherme Dardanhan).

O sistema elétrico da região Leste do estado de Minas Gerais
 é o que mais sofreu com o problema este ano

www.diariotribuna.com.br

Eventos sobre crise climática, igualdade racial e ciência
 também serão destaques neste semestre

Em entrevista no dia 17/7, o presidente da ALMG, 
deputado Tadeu Martins Leite, afirmou que o Parlamento

 busca solução definitiva para a dívida de Minas
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Gerais
Crea-MG promove o 
1º workshop sobre 

prevenção de incêndio 

 Competidores beneficiados 
com o Bolsa Atleta 

estadual disputam os Jogos 
Paralímpicos Paris 2024 Com o objetivo de 

conscientizar a socie-
dade a respeito da pre-
venção e combate aos 
incêndios, o Conselho 
Regional de Engenharia e 
Agronomia de Minas Ge-
rais (Crea-MG) vai rea-
lizar o “1º Workshop de 
Dicas Práticas na Elabo-
ração e Execução de Pro-
jetos de Prevenção de 
Incêndio”, em Belo Ho-
rizonte, no dia 7 de agos-
to de 2024. O evento vai 
abordar as novas técni-
cas do sistema de detec-
ção e alarme, controle de 
materiais e acabamentos, 
além de técnicas de de-
senvolvimento de projetos 
de prevenção de incêndio.

Organizado pelo 
Grupo de Trabalho (GT) 
“Estudo das Instruções 
Técnicas na Prevenção 
e Combate ao Incêndio” 
e pelas Câmaras de En-
genharia Civil e de Se-
gurança do Trabalho do 
Crea-MG, o workshop é 
voltado para profissionais 
da área tecnológica, tanto 
os que projetam, quanto 
os que executam esse tipo 
de projeto, com o objeti-
vo de capacitá-los, contri-
buindo com a prevenção 
de problemas e a garan-
tia de mais segurança pa-
ra sociedade. “Queremos 
apresentar ferramentas 
que vão agilizar o dia a dia 
do profissional, principal-
mente, no processo de re-

gularização de edificações 
e empreendimentos, aten-
dendo à legislação” explica 
o membro do GT e pales-
trante no evento, engenhei-
ro mecânico e de segurança 
do trabalho David Aguiar.

Durante o workshop, 
serão discutidas estraté-
gias para mitigar problemas 
e apresentação de novas 
técnicas e tecnologias. A 
programação conta com 
palestras de especialistas 
da área e estudos de ca-
sos, abordando temas co-
mo elaboração e execução 
do Processo de Segurança 
Contra Incêndio e Pânico 
e impactos das atualiza-
ções da NBR 16820, que 
trata sobre sistema de si-
nalização de emergência.

Agosto Cinza - O 
workshop vai abordar a te-
mática do Agosto Cinza, 
mês destinado à preven-
ção e conscientização das 
queimadas e incêndios. 
“Esses incêndios, muitas 
vezes, ocorrem por pro-
blemas em edificações que 

não estão regularizadas. O 
nosso intuito, tanto com o 
workshop, quanto com o 
GT, é promover essa cultu-
ra da regularização. Trazer, 
de uma forma fácil e des-
burocratizada, as instruções 
técnicas do Corpo de Bom-
beiro”, detalha o engenheiro.

Inscrições - As inscri-
ções são gratuitas e podem 
ser realizadas pelo link ht-
tps://www.sympla.com.br/
evento/ 1-workshop-de-di-
cas-praticas-na-elaboracao-
-e-execucao-de-projetos-
-de-prevencao-de incendio/ 
2538362?referrer=www.
google.com , onde também 
está disponível a progra-
mação completa. Servi-
ço - 1º Workshop de Dicas 
Práticas na Elaboração e 
Execução de Projetos de 
Prevenção de Incêndio - 
Data: 07 de agosto de 2024 
-Horário: 8h às 17h - Lo-
cal: Sede do Crea-MG – 
Avenida Álvares Cabral, 
1600. Santo Agostinho, 
BH/MG. | Plenário 6° an-
dar - Sala da Câmara Civil.

“Com 17 anos de ida-
de, eu sofri um acidente e 
perdi a perna direita. Pou-
cos dias depois, ainda no 
hospital, uma grande ami-
ga minha me visitou. Ela sa-
bia que eu amava esportes, 
e disse que eu não podia pa-
rar”. De fato, Caroline Fer-
nandes não parou. Portas se 
abriram e a halterofilista de 
Montes Claros está a cami-
nho da França, para dispu-
tar os Jogos Paralímpicos 
2024, de 28/8 a 8/9. O desti-
no recompensa um caminho 
desafiador, no qual o Bolsa 
Atleta, incentivo do Gover-
no de Minas a competido-
res do estado, foi essencial.

O incentivo é viabiliza-
do por meio da Secretaria de 
Estado de Desenvolvimen-
to Social de Minas Gerais 
(Sedese-MG). Para o sub-
secretário de Esportes, To-
más Mendes, as políticas 
voltadas ao paradesporto se 
convertem em medalhas e 
orgulho para o estado. “Fi-
camos muito satisfeitos em 
poder contribuir por meio 
de programas como o Bol-
sa Atleta e Bolsa Técnico. 
Queremos trabalhar cada 
vez mais pelo esporte em 
nosso estado, e o sonho de 
todo mineiro é ver outros 
mineiros no pódio”, afirma.

Histórias que inspiram 
- Além de Caroline, também 
vão a Paris outros 15 compe-
tidores e dois técnicos para-
límpicos beneficiados pelo 
Bolsa Atleta. Uma delas é 
Lara Lima, colega de Caro-
line e medalhista da Copa do 
Mundo de Halterofilismo.

“Minha primeira com-
petição internacional foi 
na França, com 15 anos 

de idade, e recebi meda-
lhas. Voltar para este país 
me deixa feliz e com a ex-
pectativa de conseguir mais 
um prêmio para o Brasil”, 
conta Lara, que destaca a 
importância do Bolsa Atle-
ta para conseguir se dedicar 
exclusivamente ao esporte.

Rodrigo Parreira, atleta 
paralímpico do salto em dis-
tância, concorda. “O com-
petidor paralímpico não tem 
muito apoio de empresas. 
Quem se dedica ao alto ren-
dimento não trabalha, vi-
ve em função do esporte e 
respira atletismo. Então o 
Bolsa Atleta ajuda de vá-
rias formas”. Rodrigo tem 
paralisia cerebral e compe-
te na categoria T36, volta-
da para quem possui algum 
comprometimento nos qua-
tro membros. Sua força e 
determinação não apenas im-
pulsionam seus saltos, mas 
inspiram outros atletas. “Pa-
ra quem continuar batalhan-
do e lutando pelos objetivos, 
eu garanto: a recompen-
sa é gratificante”, afirma.

Bolsa Atleta e Bolsa 
Técnico - O programa Bol-
sa Atleta e Bolsa Técnico 
apoia financeiramente os 
praticantes do desporto de 
rendimento prioritariamen-
te em modalidades olím-
picas e paralímpicas por 
meio de edital. Ele custeia 
gastos pessoais com ins-
crições em competições, 
passagens, hospedagem e 
alimentação para eventos es-
portivos, entre outros gastos.

Entre 2019 e 2023, o 
Governo já investiu R$ 8,1 
milhões no programa, be-
neficiando um total de 731 
pessoas de 482 modalidades 

paralímpicas. Mateus Rodri-
gues Carvalho, competidor 
da bocha paralímpica, é um 
deles. O atleta vê consistên-
cia no paradesporto mineiro 
e diz que vai para a compe-
tição com a missão de ter o 
melhor desempenho, bus-
cando medalhas. “O espor-
te transformou minha vida, 
e é motivo de orgulho re-
presentar Uberlândia, Mi-
nas Gerais e, acima de tudo, 
o Brasil, declara Mateus.

Atletas e técnicos pa-
ralímpicos beneficiados 
pelo programa que irão 
competir nos Jogos de Pa-
ris - Atletas: Izabela Silva 
Campos Coelho (atletismo 
paralímpico); Rodrigo Par-
reira da Silva (atletismo 
paralímpico); Mateus Rodri-
gues Carvalho (bocha); Jose 
Carlos Chagas de Oliveira 
(bocha); Caroline Fernandes 
Alves (halterofilismo); Lara 
Aparecida Ferreira Sullivan 
de Lima (halterofilismo); 
Tayana de Souza Medeiros 
(halterofilismo); Alan Kle-
ber Basilio (natação para-
límpica); Gabriel Geraldo 
dos Santos Araujo (natação 
paralímpica); Gabriel Ban-
deira (natação paralímpica); 
Wendell Belarmino Pereira 
(natação paralímpica); João 
Pedro Brutos de Oliveira 
(natação paralímpica); Laila 
Suzigan Abate (natação pa-
ralímpica); Gabriel Melone 
de Oliveira (natação para-
límpica); Ruan Felipe Lima 
de Souza (natação paralím-
pica); Daniel Alves Rodri-
gues (tênis em cadeira de 
rodas). Técnicos: Fábio Pe-
reira Antunes (natação pa-
ralímpica), Alexandre Silva 
Vieira (natação paralímpica).

Dezesseis atletas e dois técnicos recebem o apoio do Governo
 de Minas para brigar por medalhas para o Brasil
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Gerais
Aécio apresenta projeto 

para limitar convocação de 
rede nacional de rádio e TV

No último domingo, o pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva 
falou por sete minutos em rede 
nacional para fazer propaganda 
de seu governo — um extempo-
râneo balanço de um ano e meio 
— e tecer críticas a seus oposito-
res. O pronunciamento, na inter-
pretação do PSDB, foi eleitoreiro 
e o partido vai recorrer à Justiça 
para que avalie a irregularida-
de da medida. Para evitar novos 
abusos, como os que vêm acon-
tecendo nos últimos anos, o de-
putado Aécio Neves apresentou 
um projeto que especifica limi-
tes para a convocação da cadeia 
de emissoras de comunicação.

 O principal critério do tex-
to defendido pelo PSDB é que a 
rede nacional de rádio e TV só 
poderá ser convocada para mobi-
lizar a população para ações em 
que a participação popular seja 
obrigatória — como em eleições 
e plebiscitos — ou esperadas 
— campanhas de vacinação 
em massa, por exemplo. Situa-
ções de emergência sanitária ou 
de defesa nacional também se-
riam passíveis de convocação.

A proposta também esta-
belece que é proibida a edição 
de imagens e a utilização de re-
cursos gráficos ou computacio-
nais, exceto legendas e tradução 
para Libras (língua brasileira de 
sinais). Apenas a autoridade res-
ponsável poderá aparecer nas 
imagens, em formato de pronun-
ciamento, e sem cortes ou sobre-
posição de imagens ou gráficos.

“A convocação de cadeia 
de rádio e televisão é um ins-
trumento previsto na Constitui-
ção para atender ao interesse do 
país em situações específicas. 
Mais uma vez o presidente Lu-
la e o PT colocam o interesse do 
partido acima dos interesses da 
nação, transformando esse legíti-
mo instrumento em mera propa-
ganda eleitoral. Em razão disso, 
considero urgente que criemos 
restrições legais que inibam defi-
nitivamente esse tipo de abuso”, 
afirmou o deputado Aécio Neves.

PROJETO DE LEI N.º 
3009, de 2024 - (Do Sr. Aé-
cio Neves)

 Disciplina a convocação 
de cadeia de rádio e televi-
são para pronunciamentos ofi-
ciais e dá outras providências.

 O CONGRESSO NA-

CIONAL decreta:
Art. 1.º Esta Lei disciplina a 

convocação de cadeia de rádio e 
televisão para pronunciamentos 
oficiais e dá outras providências.

Art. 2.º Com a finalidade 
de se preservar a ordem e a saú-
de públicas, a segurança nacio-
nal, de se prevenir ou mitigar 
desastres e em questões de gran-
de relevância nacional, de com-
petência do Poder Legislativo 
ou do Poder Judiciário, as emis-
soras de radiodifusão poderão 
ser convocadas para, gratuita-
mente, formarem ou integrarem 
redes, visando à orientação so-
cial por meio da divulgação de 
informações de premente in-
teresse público, observados os 
princípios constitucionais da im-
pessoalidade e da moralidade.

§ 1.º A convocação prevista 
neste artigo somente se efetiva-
rá para transmitir pronunciamen-
tos do Presidente da República e 
dos Presidentes da Câmara dos 
Deputados, do Senado Federal 
e do Supremo Tribunal Federal.

§ 2.º Poderão, igualmen-
te, ser convocadas as emis-
soras para a transmissão de 
pronunciamentos de Minis-
tro de Estado autorizados pe-
lo Presidente da República.

§ 3.º Nos pronunciamentos 
previstos neste artigo não pode-
rão ser veiculados nomes, símbo-
los, imagens ou quaisquer outros 
elementos que caracterizem pro-
moção pessoal de autoridade pú-
blica ou que façam remissão a 
governos ou a partidos políticos.

§ 4.º Ficam vedadas, nos 
pronunciamentos, quaisquer 
formas de manifestação que 
possam caracterizar propa-
ganda eleitoral ou partidária, 
extemporânea ou não, ain-
da que dissimulada, promo-
ção pessoal, propaganda de 
governo, ataques a oposito-
res ou proselitismo político. 

Art. 3.º Em anos eleitorais, 
configura abuso do poder políti-
co e uso indevido dos meios de 
comunicação, para os fins do dis-
posto no art. 22 da Lei Comple-
mentar nº 64, de 18 de maio de 
1990, a infringência a qualquer 
das regras previstas no art. 2.º 
desta Lei, ficando o responsável, 
se candidato, sujeito ao cancela-
mento do registro ou do diploma.

Art. 4.º O art. 9.º da Lei n.º 

1.079, de 10 de abril de 1950, 
passa a vigorar acrescido do se-
guinte item:

“Art. 9.º ...............................
8 – deixar, qualquer das 

autoridades mencionadas nes-
ta Lei, que convoque ou se pro-
nuncie por meio de cadeia de 
rádio e de televisão, a fim de 
observar as prescrições legais 
relacionadas à matéria.” (NR) 

Art. 5.º Esta Lei entra em 
vigor na data de sua publicação.

JUSTIFICAÇÃO - Nos 
últimos anos, o relevantíssimo 
e legítimo instrumento da con-
vocação de cadeia de rádio e te-
levisão para pronunciamentos 
oficiais tem reiteradamente sido 
usado com desvio de finalidade, 
em prejuízo de sua finalidade de 
concretizar o princípio da publi-
cidade previsto no caput do art. 
37 da Constituição Federal, que 
se conecta diretamente ao prin-
cípio democrático, ao assegurar, 
ao mesmo tempo, o direito de in-
formação dos cidadãos e o de-
ver de transparência do Estado.

Em diversas oportunidades 
pudemos observar que o prin-
cípio da impessoalidade, uma 
das mais importantes concreti-
zações do princípio republicano 
que adotamos, foi solenemente 
ignorado pelas autoridades pú-
blicas em seus pronunciamentos 
realizados por meio da convo-
cação de cadeia de rádio e tele-
visão, abrindo espaço indevido 
a manifestações que descam-
baram para a promoção pesso-
al de autoridades e de governos 
e para o discurso político contra 
seus adversários eleitorais, ten-
do-se chegado ao absurdo de se 
promover a distinção entre bra-
sileiros, inclusive por meio do 
famigerado discurso do, “nós” 
contra “eles”[1], o que eviden-
cia a desvinculação absoluta dos 
pronunciamentos ao seu propó-
sito constitucional, que é o de 
divulgar questões de relevante 
interesse público aos brasileiros. 

Em tais pronunciamen-
tos, também foram claramen-
te desconsideradas as balizas 
fixadas no art. 87 do Decre-
to n.º 52.795/63, que aprova o 
Regulamento dos Serviços de 
Radiodifusão, com a redação 
que lhe foi dada pelo Decre-
to n.º 84.181/79, que preco-
niza que “na preservação da 
ordem pública e da segurança 
nacional ou no interesse da Ad-
ministração, às emissoras de 
radiodifusão poderão ser con-
vocadas para, gratuitamente, 
formarem ou integrarem redes, 
visando à divulgação de assun-
tos de relevante importância”.

No caso mais recente, 
ocorrido no último domingo, 
dia 28 de julho, o presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva ma-
nifestou-se[2] com nítido vi-
és eleitoral, repleto de críticas 

ao “governo anterior”, a quem 
acusou de ter deixado o Bra-
sil “em ruínas”, no melhor es-
tilo “herança maldita” já usado 
contra o Plano Real e os inúme-
ros avanços econômicos e so-
ciais alcançados pelo governo 
Fernando Henrique Cardoso.

Após mencionar que teve 
que “buscar recursos para co-
brir o rombo bilionário deixado 
pelo governo anterior”, descon-
siderando que, com juros da 
dívida, o rombo nas contas pú-
blicas bateu recorde e atingiu 
R$ 1,1 trilhão sob o seu gover-
no, superando os números da 
pandemia[3], o atual Presiden-
te da República teceu inúmeras 
louvaminhas ao próprio gover-
no, festejando a implementação 
de programas como o “Pé de 
Meia”, uma cópia do “Poupan-
ça Jovem” que eu instituí quan-
do governador de Minas Gerais, 
falando como se estivesse num 
verdadeiro palanque eleitoral 
e ferindo de morte o princípio 
da moralidade administrativa.

Ora, não se pode aceitar 
mais que um Chefe de Estado 
utilize-se desse instrumento co-
locado à disposição de pouquís-
simas autoridades para cumprir 
finalidades públicas como for-
ma de promover nítida campa-
nha eleitoral, em prejuízo não 
só dos princípios da impessoa-
lidade e da moralidade, como já 
mencionado, mas também dos 
princípios da normalidade e da 
legitimidade do pleito, que im-
pedem o “abuso de exercício 
de função, cargo ou emprego 
na administração direta ou indi-
reta (art. 14, § 9.º da Constitui-
ção Federal) e da igualdade de 
chances entre as agremiações 
partidárias, compreendido, dou-
trinária e jurisprudencialmen-
te, como a obrigação estatal de 
manter a concorrência livre e 
equilibrada entre os participan-
tes da vida política, sem a qual 
se compromete a própria essên-
cia do processo democrático. 

É hora de se mudar essa 
realidade, positivando, no ní-
vel legal, regras mais rígidas e 
sanções claras para o caso de 
seu descumprimento, de modo 
a fazer com que a convocação 
de cadeia de rádio e de televisão 
para pronunciamentos oficiais 
cumpra efetivamente o propó-
sito para o qual foi estabelecida, 
em atendimento aos preceitos 
de nossa Constituição Federal.

É com esse intuito que pro-
ponho o presente Projeto de Lei.

Pela grande importância da 
matéria, solicito o apoio dos no-
bres Pares para a sua aprovação.

Sala das Sessões, em 31
 de julho de 2024.

Deputado Aécio Neves
PSDB/MG

O deputado Aécio Neves protocolou, na quarta-feira (31/7), projeto de lei (PL 3009-2024) que 
estabelece critérios rígidos para a convocação de rede nacional de rádio e televisão

DIÁRIO 
TRIBUNA

(33) 9 8880-2410 (ZAP)



6 Sexta-feira, 2 de agosto de 2024
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Segurança Pública
Polícia Militar do Meio 

Ambiente prende 
homem com pássaros em 
cativeiro, em Almenara

PCMG indicia suspeito 
de abusar de crianças 

em hotelzinho de Betim
Em decorrência de 

apuração de denúncia de 
abuso sexual infantil em 
um hotelzinho na cidade de 
Betim, Região Metropoli-
tana de Belo Horizonte, a 
Polícia Civil de Minas Ge-
rais (PCMG) indiciou um 
homem, de 60 anos, pela 
prática de estupro de vul-
nerável e registro de foto-
grafia envolvendo criança 
em situação de pornografia.

O caso foi investiga-
do pela Delegacia Espe-
cializada de Atendimento 
à Mulher (Deam) em Be-
tim após os pais de du-
as crianças, de 5 e 7 anos, 
matriculadas na instituição, 
procurarem a unidade para 
registrar os fatos ocorridos. 
De acordo com a delegada 
Karla Moreira Lima Car-
valho, o investigado é ca-
sado com a proprietária da 
instituição infantil. Em um 
dos relatos, a criança, que 
se refere ao homem como 
vovô, contou à mãe o que 
o suspeito fazia com ela, 
demonstrando com um 
gesto de fricção na região 
genital. “Assustada, a mãe 
já entrou em contato com 
outra família que também 
tem seus filhos matricu-
lados no hotelzinho. Es-
ses pais conversaram com 
as crianças, e uma menina 
chorou quando foi ques-
tionada. Disse que o vo-
vô dá chocolate para ela e 
a leva até um quarto - on-
de teriam ocorrido os abu-
sos”, conta a delegada.

Investigações - Se-
gundo a titular da Deam, 
com base nessas infor-
mações, as investigações 
foram imediatamente ini-
ciadas. “Tivemos toda cau-
tela possível para preservar 
tanto os envolvidos quan-
to às vítimas e seus fami-
liares”, pontua Karla ao 
completar que, em de-

corrência das apurações, a 
PCMG representou à Jus-
tiça por mandados de pri-
são temporária e de busca 
e apreensão no local, cum-
pridos pelos policiais ci-
vis no início deste mês.

“No local, apreende-
mos um pen drive e um ce-
lular. Com base nas técnicas 
especiais de investigações, 
nós obtivemos imagens 
do aparelho telefônico que 
continha fotos dessas me-
ninas que foram abusadas, 
num determinado local do 
hotelzinho. Enquanto elas 
dormiam, esse homem tira-
va fotos, porém a angulação 
nos chamou atenção: eram 
fotos que buscavam a re-
gião genital”, observa Karla.

Responsabilização - 
O homem foi indiciado no 
inquérito policial pelos cri-
mes sexuais e por registrar 
conteúdo pornográfico das 
vítimas. “Em relação à pro-
prietária, concluímos que 
ela, de fato, agiu com negli-
gência - ela tem uma respon-
sabilidade contratual com os 
pais dessas crianças, então 
deve responder pelo resulta-
do, ainda que por omissão. 
Porém, como ela agiu com 
culpa, não há o que se falar 
em responsabilização cri-
minal, uma vez que não há 
crime de estupro de vulne-
rável culposo no Código Pe-
nal”, esclarece a delegada.

Ainda conforme Kar-
la Carvalho, no curso das 

investigações, foi enviado 
um ofício à Secretaria Mu-
nicipal de Educação para sa-
ber sobre a regularidade da 
instituição, sendo informa-
do à Polícia Civil que para 
o tipo de atividade desen-
volvida não é necessário au-
torização. De toda forma, a 
delegada informa que o ca-
so foi reportado, além da 
Prefeitura de Betim, ao Mi-
nistério Público e ao Conse-
lho Tutelar para adoção de 
eventuais medidas cabíveis.

Diálogo - A delega-
da reforça a importância do 
diálogo com as crianças. 
“Desde pequenos, é neces-
sário que os pais criem es-
se vínculo com seus filhos. 
Por meio dessa abertura, 
uma criança confidenciou 
à sua mãe o que aconteceu 
[no caso específico]. É im-
portante que os pais conver-
sem com seus filhos, saibam 
se houve algum fato fora do 
normal, se tiveram conta-
to com outras pessoas que 
não fazem parte da equipe 
de funcionários”, recomen-
da. Por fim, Karla reitera: “É 
fundamental esse diálogo, 
porque uma criança escla-
recida - o que pode e o que 
não pode ser feito no corpo 
dela - é uma criança prote-
gida, ela sabe informar caso 
o crime ocorra, caso tenha a 
sua dignidade violada”. (In-
formações /Foto: assesso-
ria de comunicação/ PCMG/ 
Publicação 31/7/24).

Em cumprimento à or-
dem de serviço nº 39.3/2024 
do Batalhão de Polícia Mili-
tar do Meio Ambiente, na tar-
de desta quarta-feira (31/7), 
os militares deflagraram a 
operação Férias Seguras, 
na cidade de Almenara, no 
Vale do Jequitinhonha, e 
durante patrulhamento no 
perímetro urbano da cidade, 
depararam com uma gaio-
la pendurada numa parede, 
contendo um pássaro Azulão.

A equipe desembarcou 

da viatura, e em continuida-
de aos trabalhos, foram locali-
zados 6 pássaros e 1 periquito 
dentro da residência do autor, 
na rua G, bairro Monte das 
Oliveiras. O homem foi pre-
so em flagrante, e foi confec-
cionado um Auto de Infração 
(AI) contra ele no valor de R$ 
31.678,20. Ele foi conduzido 
ao 5º Pelotão da Polícia Mili-
tar Ambiental, em Almenara.

Pássaros apreendidos: 
2 Azulões (Cyanoloxia bris-
sonii), 4 Coleiros (Sporophi-

la caerulescens), 1 Bigodinho 
(Sporophila Lineola), 1 Pe-
riquito da caatinga (Eupsit-
tula cactorum). Os pássaros 
foram encaminhados a um 
veterinário credenciado pa-
ra soltura e destruição das 
gaiolas. Equipe: tenente He-
berth Dias, sargentos Avil-
mar, e Colares, cabo Israel. 
(Informações/Fotos: tenen-
te Heberth Dias/ 3ª Cia PM 
MAmb/ 5° Pelotão MAmb 
– 1º Grupamento Almenara/
Instruir, Proteger e Preservar).

Os militares resgataram os pássaros silvestres em cativeiro 
ilegal e o homem foi multado em R$ 31.678,20



7Sexta-feira, 2 de agosto de 2024
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Publicidades

Expediente Um jornal Diário a serviço do Nordeste de Minas - Fundado em 05 de agosto de 1969

Diretor Responsável: Wilmar Souza e Silva 

Redação e Composição: 
Rua Victor Renault, 737 - Fundos - Laerte Laender 

39.803-151 • Teófi lo Otoni • MG 
Tribuna do Mucuri Ltda - (Diário Tribuna)

CNPJ: 17.709.734/0001-47 • (33) 98880-2410 Zap

Representante em Belo Horizonte: 
André Francisco Oliveira Silva (98851-0805)

Jurídico: 
Dr. Marcos Ganem

Advogados Associados 
m.ganem@uol.com.br

Contábil: 
Vitaly Almeida & Contadores Associados Ltda

vitalyalmeida@gmail.com

Colaboradores: 
 Dra. Juliana Lemes da Cruz; Dr. Jeferson Botelho Pereira; 
Paulo Sérgio Almeida Santos; José de Paiva Neto; Márcio 

Barbosa dos Reis;
 Humberto Barbosa; José Carlos Freire.

Impressão:
Artes Gráfi cas Modelo

Rua Marcelo Guedes, 170 - (33) 3522-3070
Cidade Alta - Teófi lo Otoni

Filiado ao SINDIJORI – Sindicato dos Proprietários de Jornais, Revistas e Similares do Estado de Minas Gerais – sindijori@fi emg.com.br – Av. do Contorno, 4.456, Funcionários, Belo Horizonte – Minas Gerais – CEP: 30.110-028Expediente Um jornal Diário a serviço do Nordeste de Minas - Fundado em 05 de agosto de 1969

Diretor Responsável: Wilmar Souza e Silva 

Redação e Composição: 
Rua Victor Renault, 737 - Fundos - Laerte Laender 

39.803-151 • Teófi lo Otoni • MG 
Tribuna do Mucuri Ltda - (Diário Tribuna)

CNPJ: 17.709.734/0001-47 • (33) 98880-2410 Zap

Representante em Belo Horizonte: 
André Francisco Oliveira Silva (98851-0805)

Jurídico: 
Dr. Marcos Ganem

Advogados Associados 
m.ganem@uol.com.br

Contábil: 
Vitaly Almeida & Contadores Associados Ltda

vitalyalmeida@gmail.com

Colaboradores: 
 Dra. Juliana Lemes da Cruz; Dr. Jeferson Botelho Pereira; 
Paulo Sérgio Almeida Santos; José de Paiva Neto; Márcio 

Barbosa dos Reis;
 Humberto Barbosa; José Carlos Freire.

Impressão:
Gráfi ca Três Vales 

Rua Marcelo Guedes, 154 
Cidade Alta - Teófi lo Otoni

Filiado ao SINDIJORI – Sindicato dos Proprietários de Jornais, Revistas e Similares do Estado de Minas Gerais – sindijori@fi emg.com.br – Av. do Contorno, 4.456, Funcionários, Belo Horizonte – Minas Gerais – CEP: 30.110-028

(33) 4042-2772



8 Sexta-feira, 2 de agosto de 2024
DIÁRIO TRIBUNA

www.diariotribuna.com.br | tribunadomucuri@gmail.com | facebook.com/diariotribuna

Cidade

Salão Planet passa por reformas para 
melhor atendimento aos clientes, muitos 

com mais de 30 anos de fidelidade
"Um lugar diferencia-

do. Aqui cortamos o cabe-
lo, tomamos um cafezinho e 
batemos aquele dedinho de 
prosa. Um local que nos aco-
lhe muito bem”. Assim ou-
vimos dos clientes do Salão 
Planet, quando a reportagem 
do Diário Tribuna esteve lá 
para registrar esses momentos 
de alegria e de satisfação dos 
clientes, que entram e saem 
com um visual perfeito nos 
cortes de cabelo, na barba e 
bigode feitos, além de outros 
procedimentos como pintura 
de cabelo. E para acolher me-
lhor ainda os clientes, o Planet 
passou por ampla reforma, 
ficando o estabelecimen-
to ainda mais aconchegante.

Ademilton Ferreira da 
Costa frequenta o salão há 
32 anos, e nossa reportagem 
registrou o momento em que 
ele estava cortando o cabe-
lo, todo satisfeito. “Só aqui 
que eu corto cabelo, porque 
os meninos acertaram o cor-
te, eu gostei e continuei. Tem 
mais de 32 anos que eu cor-
to cabelo com Luciano”. Ele 
ainda falou que pintava o ca-
belo. A química estava fazen-
do o cabelo cair bastante, por 
isso parou e acabou o proble-
ma. E, claro, é mais um clien-
te que recomenda a quem não 
conhece ir ao Salão Planet 
que, com certeza, vai mudar o 
visual e ficar super satisfeito.

Renato Coelho Sabino 
também corta o cabelo no 
Salão Planet há mais de 30 
anos. Ele foi informado por 
um parente sobre o atendi-
mento no Planet, com o Sr, 
Arnóbio, então patrão de Lu-

ciano. “Eu vim e tem mais 
de 30 anos que corto o ca-
belo com Luciano”, disse 
Renato, informando ainda 
que seus filhos também cor-
tam cabelo no Planet desde 
crianças. “Hoje eles moram 
em Valadares, mas quando 
vão para a fazenda em Car-
los Chagas, eles param aqui 
combinam com Luciano, e 
até hoje cortam com ele. Lá 
se vão uns 30 anos isso”.

Nossa reportagem tam-
bém flagrou o ambientalis-
ta Bruno Balarine cortando 
o cabelo, e antes, claro, ele 
tomou um cafezinho. “Toda 
vida frequento. É muito im-
portante isso aqui porque é 
um ambiente muito familiar, 
muito acolhedor, profissional 
de primeira linha. Quem me 
trouxe pra cá foi meu filho 
que cortava o cabelo aqui an-
tes de mim. Luciano está de 
parabéns, não só pelo profis-
sional que é, mas pela histó-
ria de vida que compartilhou 
comigo, aqui hoje”, dis-
se Bruno. “E até brincamos 
com o Bruno, que “ele só 
paga a metade”. Motivo? É 
“um pouquinho calvo”. “Eu 
tenho pouco cabelo para cor-
tar, mas o que tenho é muito 
bem cuidado (risos). E só pa-
ga a metade? “Não, ele cobra 
mais caro, isso aqui dá mais 
trabalho, tem que contar fio 
por fio”, assim continua-
ram os risos e descontração. 
Questionado se recomen-
daria o serviço: “Sem dúvi-
da. Primeiro que é da nossa 
terra e temos que valorizar, 
segundo pelo trabalho de 
excelência que faz. Tercei-

ro, o ambiente todo refor-
mado, novo, preparado para 
receber as famílias de Teófi-
lo Otoni”, concluiu Bruno.

Adail Francisco Alves 
de Oliveira, conhecido cari-
nhosamente por “Negão”, é 
o parceiro de trabalho de Lu-
ciano, tinha acabado de fa-
zer um corte, e o cliente saiu 
muito satisfeito. “É gratifi-
cante. Bom demais a gen-
te saber que os clientes estão 
satisfeitos com o trabalho da 
gente. Isso é importante para 
mim como profissional, com 
o compromisso que temos 
aqui com o salão. Negão ex-
plica, que já havia trabalhado 
com Luciano há muitos anos, 
depois retornou o trabalho em 
parceria. “Ele começou comi-
go praticamente. Ensinei a ele 
como pegar em uma navalha, 
tesoura, aí ele foi crescendo, 
graças a Deus ele virou es-
se empresário. Hoje, ele me 
ajuda demais, me dá força e 
eu o ajudo também da minha 
maneira”. No salão, Negão 

disse que um corta o cabe-
lo do outro. “Ele não gosta 
muito de cortar meu cabe-
lo não, mas eu corto o ca-
belo dele”, disse em risos.

Por fim, nossa reporta-
gem ouviu o protagonista do 
Salão Planet, Luciano Go-
mes Nascimento, que esta-
va muito feliz por saber que 
a clientela gosta e valoriza 
o estabelecimento, e contou 
um pouco a história do sa-
lão. “Bom, isso deu início há 
muitos anos. Eu tinha apenas 
18 anos, comecei no Salão 
Dalla´s com Marcão, Abda-
la, Marcílio, Negão. E de lá 
eu tive a oportunidade de ir 
para o salão Veneza, com o 
antigo proprietário Sr. Arnó-
bio, que foi uma pessoa mui-
to importante na minha vida. 
Isso já leva 32 anos, e hoje, 
como proprietário do Salão 
Planet, já há mais de 20 anos, 
graças a Deus, estamos aqui 
trabalhando no dia a dia com 
uma clientela bem familiar, a 
gente agrega aqui um espaço 

tranquilo, onde as pessoas se 
sentem à vontade. E só temos 
a agradecer a Deus, nossos 
clientes, minha família que 
é muito importante nessa ca-
minhada”. Além dos adultos, 
Luciano corta o cabelo dos 
garotos da mais tenra idade, 
“parece que as mães e os pais 
só confiam nele, para dar ‘um 
trato’ nos cabelos dos rebel-
des”. Disse um dos clientes.

Luciano destaca que, 
além do profissionalismo 
no trabalho, o diferencial no 
bom tratamento às pessoas, 
é muito importante. E, a boa 
prosa, a discussão sobre fu-
tebol e outros assuntos, o ca-
fezinho, isso já é a marca do 
Salão Planet, tudo pautado 
no respeito, propiciando um 
ambiente bem familiar. “Isso 
é válido, e o esporte, eu amo 
muito futebol, e não tem co-
mo fugir, como a política, o 
comércio, e outros assuntos”, 
disse o atleticano Luciano.

Agradecimentos – Na 
oportunidade, Luciano agra-

deceu a Deus, sua família, 
os clientes que são funda-
mentais por essa caminhada 
profissional, os amigos ad-
quiridos no dia a dia. Agra-
deceu a Luciene e Adail 
(Negão). “Pessoas muito 
importantes para mim. On-
de eu iniciei, porque ele me 
deu oportunidade também. 
Luciano ainda agradeceu o 
seu grande amigo Benedito 
“Bené” (In memória). “Par-
ceiro, que teve pouco tempo 
com a gente, infelizmente. 
Foi uma pessoa muito impor-
tante. Eu agreguei muita coi-
sa com ele... Paciência, uma 
pessoa de grande coração... 
Sem palavras. Benedito Ca-
lixto, o Bené, pessoa muito 
querida e maravilhosa que eu 
conheci”. Enquanto o Planet 
passou por reforma, Luciano 
teve muito apoio do seu ir-
mão Sérgio, no Salão Veneza.

Salão Planet: Rua An-
tônio Alves Benjamim, 355, 
Centro (Rua da Igreja Ma-
triz, ao lado do Bazar Badin).


